

## E-Akte Bund

# Erster Basisdienst in der Bundescloud

**[22.06.2020] Die E-Akte Bund wird als erster Basisdienst in der Bundescloud ausgerollt. Durch die Bereitstellung als Software as a Service sollen Administrationsaufwände auf ein Minimum reduziert werden.**

Als ersten Basisdienst rollt das Informationstechnikzentrum Bund (ITZBund) jetzt die E-Akte Bund in der Bundescloud aus. Damit ist laut dem zentralen IT-Dienstleister des Bundes ein weiterer Meilenstein der Betriebs- und Dienstekonsolidierung erreicht. Bei der E-Akte Bund handle es sich um einen komplexen Basisdienst zur elektronischen Aktenführung, den das ITZBund jeder Bundesbehörde anbietet. Den Behörden werde jeweils eine eigene Test-, Schulungs-, Integrations- und Produktionsumgebung zur Verfügung gestellt. Durch die Bereitstellung der E-Akte Bund als Software as a Service über die Bundescloud lassen sich laut ITZBund die manuellen Administrationsaufwände durch einen hohen Automatisierungsgrad auf ein Minimum reduzieren. Der Roll-out erfolge in wenigen Schritten, sodass die E-Akte innerhalb weniger Stunden für die jeweilige Kundenbehörde in der Bundescloud zur Verfügung steht. Durch eine klar definierte Cloud-Strategie, die einen hohen Grad standardisierter Prozesse umfasst, kann das ITZBund den rund 180 zu betreuenden Bundesbehörden die E-Akte Bund zentral über die Bundescloud bereitstellen und betreiben.

(ve)

Stichwörter: Dokumenten-Management, Bundescloud, E-Akte Bund, ITZBund